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Niederschrift
über die Sitzung

des Bezirksausschusses Siddessen

Vorsitzender:

CDU:

SPD:

UWG/CWG:

Liste Zukunft:

Stellvertretende Mitglieder:

Sitzungs-Nr.: Sidd./006/20-25

Sitzungs-Tag: 21.06.2023

Sitzungs-Ort: Siddessen, Eulenstraße, Ösehalle

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr

Ende der Sitzung: 21:32 Uhr

Rissing, Robert

Greger, Florian Vertretung für D. Simon

Hoblitz, Willi

Gerson, Andreas

Müller, Michael Vertretung für D. Dohmann

Weitzenbürger, Markus

Bobbert, Johannes

Heilemann, Stefan Liste Zukunft

Wiemers, Dominik UWG/CWG

Tagesordnung Drucksache Nr.

Öffentliche Sitzung

1. Begrüßung

2. Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin
zur Sitzung

3. Bericht "pro Artenvielfalt"

4. Vergabe der Mittel 2023 nach Hauptsatzung
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Öffentliche Sitzung

Der Vorsitzende Robert Rissing begrüßt die Anwesenden und stellt die form-
und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Besonders begrüßt er Herrn Malte Backer von der Stiftung „Pro
Artenvielfalt“.

Florian Greger wird einstimmig als Schriftführer bestellt.

Malte Backer stellt die Stiftung und ihre Ziele anhand einer Präsentation dar
(Anlage 1).

Die Schwerpunkte der Stiftungsarbeit liegen in den Bereichen Landkauf mit
ökologischer Aufwertung der naturschutzfachlich bedeutenden Flächen, in
der Pflege und Erhaltung von Artenschutztürmen sowie in der Errichtung von
Vogelschutzcamps. Die Finanzierung der Stiftung läuft über allgemeine und
projektbezogene Spenden sowie über das Stiftungsvermögen.

5. Vergabe der Vereinsfördermittel 2023

6. Bekanntgaben

6.1. Einweihung Mehrgenerationentreff

6.2. Beschilderung "Zum Tiefental"

6.3. Glasfaserausbau

6.4. Feuerwehrgerätehaus Siddessen, Heizzystem

7. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer

7.1. Zuwegung Ehrenmal

7.2. Wirtschaftsweg

7.3. Ortsdurchfahrt B 252

7.4. Verschiedenes

1. Begrüßung

2. Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin
zur Sitzung

3. Bericht "pro Artenvielfalt"
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Willi Hoblitz bittet darum, die Satzung der Stiftung dem Protokoll beizufügen
(Anlage 2).

Auf Nachfrage von Florian Greger, ob gemeinsame
Umweltbildungsmaßnahmen insbesondere für Kinder und Jugendliche
denkbar sind, antwortetet Malte Backer, dass dies mit entsprechendem
zeitlichen Vorlauf möglich ist.

Stefan Heilemann, Andreas Gerson und Paul Wintermeyer machen darauf
aufmerksam, dass die ökologische Aufwertung der Flächen Rücksicht auf die
Belange der Land- und Forstwirtschaft sowie des Jagd- und Fischerrechts
nehmen muss.

Der Vorsitzende Robert Rissing dankt Herrn Backer für den aufschlussreichen
Vortrag und wünscht dem Projekt weiterhin gutes Gelingen.

TOP 4 und TOP 5 werden gemeinsam behandelt.

Folgende Mittel stehen zur Verfügung:

Mittel nach Hauptsatzung 571,56 €
Vereinsfördermittel 728,86 €

Der Vorsitzende Robert Rissing verliest die vorliegenden Anträge.

Zum Antrag der Vereinsgemeinschaft für die finanzielle Unterstützung bei
der Organisation eines Kinder- und Jugendzeltlagers verweist er auf die
Fördermöglichkeiten durch den Kreis Höxter. Anschließend wir die Sitzung
für 10 Minuten zur Beratung unterbrochen.

Nach Wiederaufnahme der Sitzung macht Andreas Gerson folgenden
Vorschlag zur Verteilung der Mittel, der einstimmig bei 1 Enthaltung
angenommen wird.

Beschluss:

Der BZA Siddessen beschließt einstimmig bei 1 Enthaltung die Verteilung
der Mittel nach Hauptsatzung wie folgt:

 FC Siddessen 071,56 €

 Orga-Team Seniorengemeinschaft 125,00 €

 Hallenbauförderungs- und Heimatverein 125,00 €

 Kasse Bezirksausschuss 100,00 €

 Vereinsgemeinschaft Zeltlager 150,00 €

4. Vergabe der Mittel 2023 nach Hauptsatzung

5. Vergabe der Vereinsfördermittel 2023
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Siehe zuvor TOP 4
Beschluss:

Der BZA Siddessen beschließt einstimmig bei 1 Enthaltung die Verteilung
der Vereinsfördermittel wie folgt:

FC Siddessen 203,86 €

St. Hubertus Schützenbruderschaft 275,00 €

Fanfarenvereinigung Siddessen 125,00 €

Fischereiverein Siddessen 125,00 €

Der Vorsitzende Robert Rissing teilt mit, dass die Einweihung der
umgestalteten Räumlichkeiten der alten Schule am 09.07.2023 stattfinden
soll. Die Stadt Brakel wird hierzu zeitnah einladen.

Der Vorsitzender Robert Rissing berichtet, dass in der Straße „Zum
Tiefental“, Ortsausgang Richtung Gehrden, die Beschilderung geändert
worden ist, so dass nur noch Anlieger diese nutzen können.
Das wird von den Anwesenden zur Kenntnis genommen.

Der Vorsitzende Robert Rissing informiert über den geplanten
Glasfaserausbau in der Kernstadt sowie den Ortschaften Siddessen, Gehrden
und Rheder.
Die Fa. Westconnect, eine Tochter der Fa. Westenergie, wird in den nächsten
Wochen auf die Haushalte zugehen und die Anschlussmöglichkeiten
ausloten. Wenn sich rd. 40% der potenziell anschließbaren Grundstücke für
einen unmittelbaren Glasfaseranschluss aussprechen, erfolgt ein Ausbau.

Florian Greger verweist auf die gem. Straßen- und Wegekonzept geplanten
Maßnahmen in der „Sonnenbrede“ und in der „Schulbrede“ und bittet die
ggf. anstehenden Tiefbaumaßnahmen aufeinander abzustimmen.

Bezirksverwaltungsstellenleiter Michael Müller und der Vorsitzende Robert
Rissing berichten von den Beratungen im Haupt- und Finanzausschuss der
Stadt Brakel zum Umbau des Heizungssystems im Feuerwehrgerätehaus
Siddessen.
Es ist mehrheitlich beschlossen worden dort eine neue Gastherme zu
installieren. Michael Müller verweist in diesem Zusammenhang auf die

6.

Bekanntgaben

6.1. Einweihung Mehrgenerationentreff

6.2. Beschilderung "Zum Tiefental"

6.3. Glasfaserausbau

6.4. Feuerwehrgerätehaus Siddessen, Heizzystem
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Notwendigkeit hin, im Zuge der Umstellung des Heizungssystems auch die
Dusch- und Sozialräume umzubauen und zu modernisieren.
Es besteht Einigkeit, die Gastherme im Dachgeschoss des
Feuerwehrgerätehauses unterzubringen, um die ohnehin beschränkt zur
Verfügung stehenden Lagerkapazitäten nicht noch weiter einzuschränken.
Der Vorschlag, an der Westfassade einen separaten Zugang zum
Dachgeschoss wieder zu öffnen und mittels einer außenliegenden
Stahltreppe zu erschließen, findet allgemeine Zustimmung.

Beschluss:

Der BZA Siddessen beschließt einstimmig wie folgt:
Der Bezirksausschuss Siddessen unterstützt die geplante Umbaumaßnahme
zur Umstellung des Heizungssystems und der Schaffung eines
außenliegenden Zugangs zum Dachgeschoss des Feuerwehrgerätehauses
Siddessen und bittet dies prioritär umzusetzen.
Zur Nutzung Synergieeffekten beim Umbau sollen die Dusch- und
Sozialräume mit dem vorhandenen Haushaltsansatz 2023 zeitnah
modernisiert werden.

Michael Müller bittet namens der St. Hubertus Schützenbruderschaft darum,
die Zuwegung vor dem Ehrenmal vor der Kirche zu pflastern. Ziel ist es,
auch bei schlechtem Wetter trockenen Fußes zum Ehrenmal zu gelangen.

Die Arbeiten sollen von Vereinsmitgliedern in Eigenleistung erbracht werden.
Eigentümerin der Fläche ist die Kirchengemeinde; Pächterin ist die Stadt
Brakel.
Markus Weitzenbürger ergänzt, dass eine Betonsteinpflasterung geplant ist.
Im Zuge dessen soll die vorhandene Beleuchtung erneuert werden.

Stefan Heilemann und Florian Greger merken an, dass damit eine zusätzliche
Flächenversiegelung einhergeht. Daraufhin wird einstimmig, bei 1 Enthaltung
folgender Beschluss gefasst:

Beschluss:

Der Bezirksausschuss Siddessen unterstützt das Vorhaben der St. Hubertus
Schützenbruderschaft die Zuwegung zum Ehrenmal zu befestigen.

Der Bauhof der Stadt Brakel wird gebeten entsprechendes Material in
Abstimmung mit dem Vorstand der St. Hubertus Schützenbruderschaft zur
Verfügung zu stellen.

7. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer

7.1. Zuwegung Ehrenmal

7.2. Wirtschaftsweg
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Stefan Heilemann erkundigt sich nach den Möglichkeiten, den
Wirtschaftsweg Mähne in Richtung Dollenkamp zu ertüchtigen.
Es besteht Einigkeit zunächst die Windenergieplanungen abzuwarten, da
diese Wege ggf. von den Anlagenbetreibern instandgesetzt werden.

Stefan Heilemann weist darauf hin, dass nachts viele LKW die B 252 in der
Ortsdurchfahrt sehr zügig passieren und regt zusätzliche Verkehrskontrollen
an. Darüber besteht Einvernehmen.

Die Stadt wird gebeten diesen Hinweis weiterzugeben.

Der Bezirksverwaltungsstellenleiter Michael Müller wird seitens der
Ausschussmitglieder gebeten folgende Sachverhalte bilateral mit der
Verwaltung zu klären:

 Freischneiden des Spiegels an der Straßenecke „Am

Kirchhof/Klinkenhahn“

 Hinweis auf eine trockene Birke am städtischen Hang vor dem

Grundstück „Am Kirchhof 6“

 Hinweis auf nicht erfolgte Pflege der städtischen Grünfläche vor dem

Grundstück „Am Kirchhof 12“

 Überprüfung der Heckenpflege einiger Grundstückseigentümer, da die

Gehwege nicht mehr nutzbar sind

 Neue Aufkleber für die Glascontainer am Hallenplatz, da die Zuordnung

des einzuwerfenden Glases nicht eindeutig erkennbar ist.

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende Rissing die
Sitzung.

gez. Unterschriften:

Robert Rissing Florian Greger
(Vorsitzender) (Schriftführer)

7.3. Ortsdurchfahrt B 252

7.4. Verschiedenes


